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We Serve
思い出のアクティビティ

小田：振り返って見ますと認証30周年の年に会長をさ
せて頂いておりまして、その際に相撲場を天草公園
に作らして頂いたのが記憶に残っております。国際的
アクティビティとなるネパールに小学校を作ったのも
印象に残っています。

石田：なんと言ってもネパールの教育支援です。期間・
事業資金・規模・動員人数も圧倒的で、ネパールと
いう国際的な支援ということで、金光のライオンズク
ラブでは最高のアクティビティだったと思います。小
学校建設・奨学金制度・机や椅子を寄贈し、40周
年の時に現地の小学生を招待しました。50周年にも
パソコンやプリンターを寄贈し、非常に大規模な国
際的なアクティビティだったので印象に残っています。

平田：ネパールに行った時の盛大な歓迎を受けたことが
印象に残っています。当時ネパールの小学校から色々

と希望が出ていたのですが未完のままになっている
部分もあります。やはりネパール関係のアクティビティ
が強く印象に残っています。

印象に残っている例会

平田：特にこの例会というわけではないのですが、入会
させて頂いた当時は、以前の土佐家さんの建物で例
会をさせて頂いていて、ギシギシ階段を踏みながら階
段を上がって、豪勢な食事を頂いていました。当時は
メンバーも多かったので活発な賑やかな雰囲気の例
会が印象に残っています。１時間半の例会があっと
いう間に過ぎる印象でした。

石田：ネパールの事業を始めた年になりますが、金光ラ
イオンズが意気軒昂の時だったと思います。1996年
９月に家族同伴の月見例会を、『スーパーサルーンゆ
めじ』という列車を借り切って金光駅から安芸中野

認証60周年記念

座談会
広 報 誌
400号
特別企画

広報誌400号特別企画として『認証60周年記念座談会』を開催しました。
メンバー歴の長い小田ライオン、石田ライオン、平田ライオンの対談では

金光ライオンズクラブの「これまで」と「これから」について語っていただきました。

平田ライオン
（2001年入会）

小田ライオン
（1968 年入会）

石田ライオン
（1986 年入会）

2020 年
12 月 2 日㈬
金光 LC事務局
（定金家住宅） 



We Serve

駅まで往復４時間を、例会やカラオケなどを楽しみ
ながら総勢65名で開催しました。（※上写真）

小田：ライオンズクラブの例会というのは昼例会が主体
だったのですが、金光ライオンズクラブでは創設当
時から２例会とも夕食を兼ねた夜例会なのです。今
とは違ってその当時は会費の中よりお酒が出ていま
した。

ライオンズクラブに求められていること

小田：長いライオンズの歴史の中で感じさせて貰ってい
るのが、その時代・社会にいかに溶け込ませて頂く
ようなライオンズクラブであるかというのが一番大切
な事ではないかと思います。昔はこうだったと幾ら言
い張った所で、世の中は変わっているのでやむを得
ないことで、ライオンズの理念などしっかりあれば、
国際的な組織ではありますが日本にあったライオンズ
クラブであれば良いのではないかと思います。

石田：小田ライオンの言われる通りです。出来たらライ
オンズの人にやってもらったら助かるのにと思われて
いることを、目と耳と足をフルに使って情報収集をし
て具体的な奉仕活動に繋いでいく事が必要だと思い
ます。最近は自治体やNPO等との共同活動も必要
だと思いますし、色々な問題があると思いますので時
代にあった物を探す必要があると思います。

平田：我々がどうすれば良いかと考えさせられます。奉
仕活動ですが、みんなが出て出来る奉仕活動をする
べきだと思っていますが、社会に受け入れられる適当
な奉仕活動が見つからない現状があり、もっと情報
収集をして努力する点があるのではないかと思いま
す。ライオンズクラブは奉仕活動がメインとなってい
ますが、最近の方々は意識が薄いのかなと感じてい
ますが、入会された以上はみんなが協力して頑張っ
ていければ良いかなと思っています。

今後の金光ライオンズに期待すること

石田：ライオンズのメンバーだけでなくて周りの方と一緒
にやれるような事業は続けるべきではないかと思いま
す。奉仕活動は頭でやるか・体でやるか・金でやる
かの三つあると思います。どれかでしていれば良いと
思うのですが、最近では意識が希薄な人が増えてい
るように思い、それが少し残念に思います。

小田：献血活動や交通安全など良い活動だと思います。
私は早くも50年以上になりますが、20周年ぐらいま
でのアクティビティを見ると労働奉仕はあまり無かっ
たようです。金銭的なアクティビティが多かったよう
に思います。青少年の健全教育や講演会や公開講
座なども充実させていけば良いのではないかと思い
ます。

その他

石田：例会出席についてですが、2014年に国際協会が
例会出席を義務から奨励にした事も出席率低下の一
因になっているのではないでしょうか。昔は３回連続
理由無く欠席すると退会勧告されていました。例会
のやり方も伝統的なタイプとサイバークラブ的なタイ
プとその中間の三種類で、自分達のクラブでやり易
い運営をやりなさいという事になって変わって来まし
た。そうなって出席率が下がって来ました。金光ライ
オンズでは2015年までは出席率が殆ど 85％以上で
したが、70％に落ちてきました。

平田：会長・幹事を始め殆ど事務局に顔を出されない
ですが、昔は時間に余裕がある方は将棋や囲碁をや
られていたようなのです。例会の欠席した場合のメ
イクアップなどライオンの皆さんは事務局に来て色々
な情報収集をすることが必要なのではないかと思い
ます。

1996年9月  家族同伴月見例会
懇親会　会員、家族65名が、中
秋の名月をめでる例会に参加し
ました。当夜は晴天に恵まれ、
金光駅と安芸中野駅往復4 時
間、美しい名月を鑑賞し、また、
計画委員の努力で、色々なアト
ラクションに興じ、楽しい思い出
となりました。
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チャーターナイト
（認証状伝達式）
1960年10月30日、北は青森県弘前、
西は山口県岩国と全国43クラブ430名
もの方々が祝福に来てくださる 認証10周年記念事業

1970年10月10日、10周年記念事業と
して金光町、鴨方町の消防団に消防用オー
トバイを寄贈

遥照山公園に梅の苗木植樹
1982年１月、梅の苗木100本を金光町に寄贈し、
植樹奉仕を行う

認証25周年記念事業
1985年11月、金光町民会館（現浅口市
金光公民館）入口にお天気ガイドを表示
するウエザーステーションを設置
ひがさき踊保存会に太鼓を寄贈

金光ライオンズクラブは、笠岡ライオンズクラブのホストにより1960年（昭和35年）３月27日に結成。同年
10月30日に認証され、全国171番目のクラブとして誕生し、今日まで60年間にわたって各分野で様々なアク
ティビティ・記念事業を行い地域社会に貢献してきました。その主なものを３回にわたって写真で振り返ります。

60 年のあゆみ
金光ライオンズクラブ

第１回



1986

1988

1990

1992

1994

1995

地域の保育園に紙芝居セット寄贈
1986年５月13日、第27回例会において、金光町、鴨方町、寄島
町の保育園（各町２つ）に紙芝居舞台と紙芝居38話セットを贈呈

鴨方町天草池池畔に菖蒲園造成
1988年５月、天草池に潤いづくりを目的に菖蒲園を造成

三角の塔設置
1988年６月、金光町と
鴨方町に地域づくり推進
の標語を表示した三角塔
を設置（2009年リニュー
アル）

青少年健全育成相撲場建設
1990年11月、認証30周年記念事業として鴨方町天草公園
の一角に青少年健全育成推進に寄与する目的で相撲場を建設

青い鳥点訳グループへ
資金援助
1992年３月10日、点字ラインプリン
ター購入資金を例会にて贈呈

分別用大型ゴミかごを公園に設置
1994年５月19日、地域内の公園・施設など10箇所に“燃え
るゴミ”“空缶・ビン”の２分別用大型ゴミかごを購入設置

阪神大震災被災者支援
1995年１月〜２月、４回にわたって救援物資を搬入。うどん炊き出しなど
西宮市内、神戸市長田区などで行った

認証35周年記念献血奉仕
1995年９月8日、当クラブの献血活動の第一歩。
金光町保健センターでメンバーとその家族の協力
により実施。102名が参加、78名の献血があった



活 動 報 告

 平和ポスター審査会
  9月29日㈫　18:00～18:30　土佐家

今年のテーマは「奉仕で平和を実現しよう」でした。
コロナ禍で夏休みが少なくなり、宿題に追われるなか、８名の方が応募してくれました。

 平和ポスター表彰式
  10月8日㈭　15:45～16:30　金光学園校長室

９/29の平和ポスター審査会に続き、表彰式を行いました。

例 会 記 録

 第1446例会　2020年スタート例会
  7月14日㈫　18:30～20:15　土佐家

◆会長あいさつ及び方針……………………………………………… 会長　松浦　孝雄
◆幹事、会計あいさつ及び方針… …………… 幹事　伊澤　　誠　会計　清水　秀雄
◆会長より任命状を伝達……………………………… キャビネット副幹事　松尾　　徹…
◆2019～2020年度金光LC収支決算報告と承認………………… 前会計　西　　規雄
◆2019～2020年度金光LC会計監査報告… ………… 前会計監査委員　川上　　誠
◆2020～2021年度金光LC収支本年度予算発表と承認… ……… 会計　清水　秀雄
◆本年度の運営の方針について……………………………… 運営委員長　小野　義則
◆本年度のアクティビティ計画について……………………… 事業委員長　加賀　雅也
◆例会場の設営・例会の進行について… ……………… ライオンテーマー　酒井　　清
◆本年度のテールツイスターの活躍について…………… テールツイスター　姫井　　成
◆新入会委員入会式…………………………渡辺　知典　紹介スポンサー　金光　道晴
◆幹事報告……………………………………………………………………… 伊澤　　誠

 第1447例会
  7月28日㈫　18:30～19：45　土佐家

◆会長あいさつ………………………………………………………… 会長　松浦　孝雄
◆幹事報告……………………………………………………………… 幹事　伊澤　　誠
◆7月誕生日お祝い　花束をお渡ししました。

毎月 第2・第4火曜日に
例会を行っています。

2020.07-2020.10
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 第1448例会
  8月11日㈫　18:30～19：45　土佐家

◆会長あいさつ………………………………………………………… 会長　松浦　孝雄
◆前年度決算報告と監査報告……………………………………… 前会計　西　　規雄
◆今年度収支予算案…………………………………………………… 会計　清水　秀雄
◆幹事報告……………………………………………………………… 幹事　伊澤　　誠

 第1449例会
  8月25日㈫

コロナ禍の為、休会

 第1450例会
  9月8日㈫

コロナ禍の為、休会

 第1451例会
  9月29日㈫　18:00～19:45　土佐家

◆18：00～平和ポスター審査会
◆会長あいさつ………………………………………………………… 会長　松浦　孝雄
◆幹事報告……………………………………………………………… 幹事　伊澤　　誠
◆８、9月誕生日お祝い　花束をお渡ししました。

 第1452例会
  10月13日㈫　18:00～19:45　土佐家

◆会長あいさつ………………………………………………………… 会長　松浦　孝雄
◆幹事報告……………………………………………………………… 幹事　伊澤　　誠
◆60周年記念事業について…………………………………………………… 石田　　豊

 第1453例会
  10月27日㈫　18:30～19:45　土佐家

◆会長あいさつ………………………………………………………… 会長　松浦　孝雄
◆幹事報告……………………………………………………………… 幹事　伊澤　　誠
◆マイルストーン・シェブロン・アワード表彰… ……… 20年　姫井　　成、平田　襄二
… … 10年　加賀　雅也　　　　　　



編集後記
MC委員長として、今年も情報発信に携わ
らせて頂く事となりました。コロナウイルス
禍で、活動に制限がある状態にはあります
が、認証60周年という節年でありますので、
しっかりとした情報発信を心掛けて１年間
携わらせて頂きます。広報誌では、３回に
分けて60年の歴史を振り返る企画を掲載
したいと考えております。１年間よろしくお
願い致します。� 《MC委員長　西�規雄》

金光ライオンズクラブ会報の配布先
●官公庁
　�浅口市役所（鴨方・金光・寄島）／里庄町役場／浅口
市・里庄町社会福祉協議会／教育委員会（鴨方・金光・
寄島・里庄）／玉島・笠岡警察署

●学校
　�金光学園／山陽高校／鴨方高校／鴨方東小学校／
鴨方西小学校／金光小学校

●ライオンズクラブ関係
　�キャビネット事務局／6R 地区役員・委員⑻／6R ク
ラブ⑼／玉島・備前三石・倉敷・倉敷真備・倉敷天領・
倉敷阿知・倉敷西�各 LC

●その他
　�金光図書館／笠岡放送／山陽新聞／商工会（鴨方・
金光・寄島・里庄）／図書館（鴨方・金光・寄島・里庄）

発　行　金光ライオンズクラブ
　　　　岡山県浅口市金光町大谷 229-14
　　　　TEL（0865）42-2452
　　　　FAX（0865）42-6615
　　　　Eメール　konkolc@mx1.kcv.ne.jp
　　　　HP　http://konkolc.jp/
編　集　MC 委員会
会　長　松浦　孝雄
幹　事　伊澤　　誠
印　刷　昭和印刷株式会社
　　　　〒700-0942…岡山市南区豊成3-1-27
　　　　TEL（086）264-6110

ライオンズクラブ国際財団（LCIF）

グローバル重点分野
　千里の道も一歩から始まります。たった一つの奉仕、励ましの言葉、惜しみな
い贈り物が、最も必要とされているところに希望をもたらすことがよくあります。
　過去100 年間にわたり、ライオンズとレオの思いやりは国境、海、大陸を超
えて広がり続けてきました。140万人以上の会員を擁する私たちには今、世界
を大きく変える機会が開かれています。
　そのため、世界中の会員は一丸となって、奉仕の必要とされる5つの分野に
取り組んでいます。これらのグローバル重点分野は人類にとって深刻な課題と
なっており、私たちが対応すべき時が来ています。

糖 尿 病
私たちは奉仕を通して、糖尿病の流行
を抑えるとともに、糖尿病と診断された
人々の暮らしを充実したものとします。

視 力 保 護
私たちは奉仕を通して、回避可能な
失明を予防するとともに、目の不
自由な人々の暮らしを改善します。

食 料支 援
私たちは奉仕を通して、すべての地
域住民が栄養のある食べ物を手に
入れられるようにします。

環 境 保 全
私たちは奉仕を通して、環境を持続
的に保護・復元し、あらゆるコミュニ
ティの暮らしを改善します。

小児 がん
私たちは奉仕を通して、小児がん患
者が病気を克服し健康に暮らせるよ
う手助けします。

Lions Clubs International

FOUNDATION


